

The L.E.D. Weekly

Publié pour les amis-pratiquants VôVi
4216 Wellington St. #208- Montreal - Quebec H4G 1W2- Canada
aphancao@videotron.ca

460

Volume 46, N°6

Semaine du 2 Mai 2004

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de l'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Date de la Traduction : 30 Avril 2004

Préface

Que c'est vraiment touchant, mes amis !

Ces paroles élevées et ces belles pensées, cette joie et cette harmonie !
Avec un cœur sincère, nous recevons le cadeau d'affection,
Débordant du principe sublime.
En progressant dans le perfectionnement de notre conscience,
Nous nous guidons mutuellement pour avancer,
Nous ouvrons l'esprit des gens, dans chaque région,
A l'amour et à la spiritualité d'une infinie profondeur.
Nous cristallisons dans l'Univers-cosmique un bateau de rédemption ;
Notre Conscience véritable s'éveille à la connaissance,
Nous nous ouvrons aux merveilles sacrées.
Par notre pratique, nous développons notre cheminement spirituel ;
Dans l'éveil de notre Conscience véritable à la connaissance,
Par nous-mêmes, nous menons la vie de perfectionnement.

Luong Si Hang.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Lettre Ouverte

L'Amour de Dieu

L'Amour que Dieu nous accorde dans Sa grâce débloque notre cheminement dans la Voie Spirituelle ;

Délivrons-nous afin que notre Mesure de la Voie Spirituelle devienne évidente.

Quand nous nous éveillons, nous pénétrons tous les domaines ;

Quand nous jouissons du Pur, nous nous développons, nous pratiquons en notre cœur.

Respectueusement,
Vi-Kiên.

(C.d.T. : T.Q.T.)

~oo0oo~

Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique " Les Causeries de Bébé TÁM " dans les réunions aux Centres de Contemplation Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons " Joyeuses Activités !". Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM"
Semaine du 22 Février 2004 au 28 Février 2004

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 30 Avril, 2004.
C. d. T. : T.Q.T.

- 22-02-2004 **Question :** Notre évolution nécessite-elle un apprentissage ?
- 23-02-2004 **Question :** Avons-nous besoin de la force de volonté dans notre évolution ?
- 24-02-2004 **Question :** Que faut-il faire pour vivre dans la quiétude ?
- 25-02-2004 **Question :** Est-il utile d'être mutuellement inquisitorial ?
- 26-02-2004 **Question :** Que sera ce qui arrivera ?
- 27-02-2004 **Question :** Par quelle manière franchirons-nous ce qui va se passer ?
- 28-02-2004 **Question :** Que faut-il faire pour échapper à la maladie ?

22-02-2004 – Perth (Australie) - ??h??

Question : Notre évolution nécessite-elle un apprentissage ?

Réponse : Notre évolution nécessite toujours un apprentissage.

Stance

Il est vraiment nécessaire à notre Ame d'évoluer ;
Il est nécessaire à notre Sphere du Dharma vague de se délivrer pour avancer.
Car nous devons endurer les rétributions karmiques de la métempsycose,
Le développement de notre esprit perspicace, de notre corps et de notre conscience est
nécessaire.

23-02-2004 – Perth (Australie) - ??h??

Question : Avons-nous besoin de la force de volonté dans notre évolution ?

Réponse : Notre force de volonté est vraiment nécessaire à notre évolution.

Stance

Quand nous construisons avec un cœur sincère, nous progressons chaque heure,
Nous rassemblons les amours humains sans nous donner une limite.
Quand nous évoluons sans cesse, nous développons notre esprit et notre cœur ;
Notre développement dans la sincérité est plus précieux que l'or.

24-02-2004 – Perth (Australie) - ??h??

Question : Que faut-il faire pour vivre dans la quiétude ?

Réponse : Nous devons nous orienter vers la Sphère d'En Haut pour pouvoir vivre dans la quiétude.

Stance

Quand, dans l'équilibre, nous nous délivrons pour avancer, notre cœur et notre corps jouissent de la
paix ;
Quand nous évoluons sans cesse, nous nous éveillons, nous nous assagissons.
Quand notre Sphère du Dharma devient évidente, nous connaissons notre itinéraire ;
Avec sincérité, soyons constructifs pour reprendre notre forme.

25-02-2004 – Perth (Australie) - ??h??

Question : Est-il utile d'être mutuellement inquisitorial ?

Réponse : Être mutuellement inquisitorial n'est pas du tout utile ; cela ne fait qu'intensifier l'agitation.

Stance

Être inquisitorial fait naître l'amour-propre, intensifie l'agitation perturbatrice ;
L'amour et le pardon réduisent l'anxiété.
En retournant à la source de l'Amour de Dieu, nous ne semons pas d'agitation ;
Quand nous prenons la ferme résolution de servir les autres, nous jouissons en nous de la quiétude.

26-02-2004 – Perth (Australie) - ??h??

Question : Que sera ce qui arrivera ?

Réponse : Ce qui arrivera passera aussi.

Stance

La loi du Karma tourne et circule ; par nous-mêmes, nous avançons en pratiquant ;
A travers les transformations par les morts et les vies successives, par nous-mêmes, nous établissons
des limites.
La Mécanique Céleste tourne et transforme les belles relations karmiques et les beaux sentiments ;
Adonnons-nous sans cesse à l'apprentissage spirituel et notre conscience s'éveille à la connaissance.

27-02-2004 – Perth (Australie) - ??h??

Question : Par quelle manière franchirons-nous ce qui va se passer ?

Réponse : Nous le franchirons par notre force de volonté.

Stance

Ayons un grand courage, une grande force, une grande compassion ;
Avec souplesse et délicatesse, sans cesse, éveillons-nous dans notre conscience.
Quand nous nous développons, notre conscience s'illumine ;
Quand notre Corps-Astral et notre Âme deviennent purs et légers, nous nous délivrons, nous nous tournons vers notre for intérieur.

28-02-2004 – Perth (Australie) - ??h??

Question : Que faut-il faire pour échapper à la maladie ?

Réponse : Il faut réaliser l'ordre du Souffle-Originel du Ciel et de la Terre.

Stance

Quand nous réalisons l'harmonisation et l'union avec le Souffle-Originel, nous jouissons de la paix ;
En créant une bonne habitude, tout devient excellent.
Gardons la sérénité en notre cœur pour sauver notre Âme ;
La Sphère du Dharma analyse clairement la bonne marche à suivre.